



童謡『真っ赤な秋』の歌詞にも出てくるカラスウリ。しもやけの葉として使われていたことや、種子の形が打ち出の小槌に似ていて、縁起物とされることなど、興味深いお話を利用者様が教えてくださいました。こうしたお話を聞かせていただき機会をこれからも大切にしてたいと思います。

秋色アジサイ

梅雨時期に見ごろを迎えるアジサイ。グループホームのアジサイは今も控えめに咲き続けています。季節の移り変わりとともに瑞々しく鮮やかなピンク色から、くすみがかつた色調へと変化し、何色になり、皆様を楽しませてくれています。



Merry Christmas

老健

クリスマスツリーの飾りつけをしました。色合いを考えたり、ご自分を飾ってみたりと楽しまり、広い訓練ホールに笑い声が響いていました。

アパートメント

さつじん喫茶

今回のさつじん喫茶は、ロールケーキを提供しました。プレーンとチョコレート、の2種類に季節のフルーツの柿を添えました。イチゴのチョコレートをアクセントに乗せ、見た目もかわいらしく、皆様の笑顔を誘いました。ほんのり香る、ホットドリンクの香りに心も温まる時間でした。

11P

きりん新聞
KIRIN NEWSPAPER

令和5年 12月号

発行 医療法人 長晴会
佐賀市久保泉町大字上和泉2201
TEL 0952-98-0120
きりん新聞編集局

choseikai
Since 1945, Saga



すっきりと晴れた秋空の下、「大きく育つね」と思い入れを込めて、ブロッコリーの苗を植えました。今後も様々な種類の冬野菜を植える予定です。収穫を楽しみに、入居者様と大切に育てていきます。